
 

 

 
  

 
   

 

車
くるま

の前
まえ

にある 表
ひょう

と チケッ

トの 番号
ばんごう

を 見
み

て、おかね

を 用意
ようい

します。1,000円
えん

・

500 円・100 円はバスの前
まえ

に

ある機械
き か い

で両替
りょうがえ

できます。 

 
 

 

 

 

 

       

  

バス停
て い

で 行
い

きたいところを 

探
さ が

して、おかねを用意
よ う い

します。 
 

 

 

 

 

 

 

バス停
て い

で 行
い

きたいところを 

探
さ が

して、おかねを用意
よ う い

します。 
 

 

 

 

 

 

乗
の

った時
と き

に、降
お

りるバス停
て い

を

運転手
うん てんし ゅ

に 言
い

ってください。 
 

 

 

 

 

 

 

バス停
て い

に とまったら、後
う し

ろの 

ドアから 降
お

りてください。 
 

 

 

 

 

 

 

ぐるりんバス（市街地
し が い ち

線
せ ん

・童
ど う

浦
ほ

線
せ ん

・サンテパルク線
せ ん

）の乗
の

り方
か た

 

～～～ 

●バス Navi（バスロケーションシステム） 

 

QR コードを  

読
よ

み取
と

って 使
つか

えます。 

（豊
とよ

鉄
てつ

バスで使
つか

えます。） 
 

 

バスロケーションシステムとは 

バスが いつ来
く

るのか、いまどこを 

走
はし

っているのかが わかります。いろい

ろな国
くに

の 言葉
こ と ば

で使
つか

えます。（日本語
に ほ ん ご

、

英語
え い ご

、韓国語
かんこくご

、簡体
かんたい

字
じ

、繫体
はんたい

字
じ

、ポルトガ

ル語
ご

）    

バス停
て い

（バスが とまるとこ

ろ）で 行
い

きたいところを 探
さ が

します。 

※バスは おつりが 

でません。細
こま

かいおかね 

を 用意
よ う い

してください。 

 

真
ま

ん中
な か

の ドアから 乗
の

り、 

チケット（あなたが 乗
の

った

ところが わかる チケット

です）を 取
と

ってください。 

 

 

 
 

降
お

りるバス停
て い

が 近
ち か

くなった

ら ボタンを 押
お

してくださ

い。 

※ボタンを押
お

さないと バス

は とまりません。 

 

 
 

  

おかねと チケットを 箱
はこ

（おかねを入
い

れるところ）に 

入
い

れて、 前
ま え

のドアから 降
お

り

てください。 
 

 

 

 

 

STEP 1 
 

STEP 4 
 

STEP 3 
 

 

STEP 5 
 

前
ま え

の ドアから 乗
の

ります。乗
の

る時
と き

に おかねを 箱
はこ

に入
い

れ

てください。 
 

 

 

 

 

降
お

りるバス停
て い

が 近
ち か

くなった

らボタンを 押
お

してください。 

※ボタンを押
お

さないと バス

は とまりません。 
 

 

 

 

前
ま え

ドア 後
う し

ろドア 

真
ま

ん中
な か

の ドアから 乗
の

りま

す。乗
の

る時
と き

に おかねを 箱
はこ

に 

入
い

れてください。 

 

 
 

 

 

バス停
て い

に とまったら、真
ま

ん

中
な か

の ドアから 降
お

りてくださ

い。 

 
 

 

 

 

 

STEP 1 
 

  整理券  

チ ケ

ッ ト

番号
ばんごう

 

おかね 

中
な か

ドア 

ぐるりんミニバス（表
おもて

浜
は ま

線
せ ん

・中山
な か や ま

線
せ ん

）の乗
の

り方
か た

 

豊
とよ

鉄
てつ

バス（伊
い

良
ら

湖
ご

本線
ほんせん

・支線
し せ ん

）の乗
の

り方
かた

 

STEP 2 
 

STEP 1 

 

STEP 4 

 

STEP 3 

 

 

STEP 2 

 

STEP 4 
 

STEP 3 
 

 

STEP 2 
 

 整理券 



 

 

 

お得
とく

な乗
じょう

車券
しゃけん

 
 

〇豊
とよ

鉄
てつ

バス（伊
い

良
ら

湖
ご

本線
ほんせん

・支線
し せ ん

） 

種類
しゅるい

 値段
ね だ ん

 売
う

っているところ 

・回数券
かいすうけん

11枚
まい

入
い

り 10枚分
まいぶん

の値段
ね だ ん

 

1枚
まい

お得
とく

です。 

・三河
み か わ

田原駅
た は ら え き

 

・豊
とよ

鉄
てつ

バス
ば す

㈱渥美
あ つ み

営業所
えいぎょうしょ

など 

・組合
くみあわ

せ回数券
かいすうけん

 2,000円
えん

 

200円
えん

お得
とく

です。 

・バス車内
しゃない

・三河
み か わ

田原駅
た は ら え き

、 

・豊
とよ

鉄
てつ

バス
ば す

㈱渥美
あ つ み

営業所
えいぎょうしょ

など 

 

バスの運賃
うんちん

 
 

〇豊
とよ

鉄
てつ

バス（伊
い

良
ら

湖
ご

本線
ほんせん

・支線
し せ ん

） 

おかねは 乗
の

っている距離
き ょ り

の 長
なが

さによって かわります。 

バス停
てい

の 運賃表
うんちんひょう

を 見
み

てください。 

 中学生
ちゅうがくせい

以上
いじょう

は 大人
お と な

運賃
うんちん

、小学生
しょうがくせい

は 子
こ

ども運賃
うんちん

で、大人
お と な

運賃
うんちん

の 約半分
やくはんぶん

です。 

 

  

〇ぐるりんバス 

種類
しゅるい

 値段
ね だ ん

 売
う

っているところ 

・定期券
て い き け ん

（お仕事
し ご と

や 学校
がっこう

に行
い

く時
とき

などに 何回
なんかい

も

使
つか

う方
かた

は こちらが お

得
とく

です） 

3,000円
えん

/
・

月
つき

 

市街地
し が い ち

線
せん

だけ使
つか

えます。 

・バスの車内
しゃない

 

・バス会社
かいしゃ

の事務所
じ む し ょ

 

・田原市
た は ら し

役所
やくしょ

（街
まち

づくり推進課
す い し ん か

） 

・渥美
あ つ み

支所
し し ょ

（地域課
ち い き か

） 

・赤羽根
あ か ば ね

市民
し み ん

センター 

5,000円
えん

/
・

月
つき

 

すべてのぐるりんバスの路線
ろ せ ん

で使
つか

えます。  

・回数券
かいすうけん

  40枚
まい

セット 1冊
さつ

3,000円
えん

 

100円券
えんけん

が 40枚
まい

入
はい

っています。   

 

〇ぐるりんバス 

 市街地
し が い ち

線
せん

  ：1回
かい

100円
えん

       童
どう

浦
ほ

線
せん

・サンテパルク線
せん

・ 表
おもて

浜
はま

線
せん

・中山
なかやま

線
せん

：1回
かい

200円
えん

 

 小学生
しょうがくせい

以下
い か

 ：おかねは いりません 

 

参考
さんこう

）田原駅前
たはらえきまえ

から 乗
の

った時
とき

の おかね  
 

  渥美
あ つ み

病 院
びょういん

：140円
えん

       藤沢町
ふじさわちょう

：760円
えん

 

  赤羽根
あ か ば ね

市民
し み ん

センター前
まえ

：530円
えん

 野田
の だ

：380円
えん

 

 保
ほ

美
び

：800円
えん

         伊
い

良
ら

湖
ご

岬
みさき

：1,070円
えん

 

 

やさしいにほんご 

  

田原市
た は ら し

には いろいろな種類
しゅるい

の バスが 走
はし

っています。 

このパンフレットを 読
よ

んで バスの 乗
の

り方
かた

を 知
し

り、バスに乗
の

ってお出
で

かけしてみてください！ 

キ
ャ
ベ
ゾ
ウ 

 

ぐ る りん

バス 
ぐるりん

ミニバス 

豊
とよ

鉄
てつ

バス 

（伊
い

良
ら

湖
ご

本線
ほんせん

・支線
し せ ん

） 

バスに関
かん

するお問合
といあわ

せ先
さき

 

〇豊
とよ

鉄
てつ

バス（伊
い

良
ら

湖
ご

本線
ほんせん

・支線
し せ ん

） 

豊
とよ

鉄
てつ

バス㈱ 渥美
あ つ み

営業所
えいぎょうしょ

 ☎0531-33-0211 

〇ぐるりんミニバス（ 表
おもて

浜
はま

線
せん

） 

 渥美
あ つ み

交通
こうつう

㈱        ☎0531-22-0050 

 

〇ぐるりんバス（市街地
し が い ち

線
せん

・童
どう

浦
ほ

線
せん

・サンテパルク線
せん

） 

 豊
とよ

鉄
てつ

ミデイ㈱   ☎0531-23-7210 

〇ぐるりんミニバス（中山
なかやま

線
せん

） 

 豊
とよ

鉄
てつ

タクシー㈱ ☎0531-22-1171／0531-22-1161 

 

豊
とよ

鉄
てつ

バスで 行
い

けるところの例
れい

 ぐるりんバスで 行
い

けるところの例
れい

 

発行元  田原市地域公共交通会議（事務局・田原市役所街づくり推進課） 

TEL.0531-27-8603 FAX.0531-22-3811 

豊鉄バス株式会社 

TEL.0531-33-0211 

 

※西赤羽根
に し あ か ば ね

バス停
てい

から歩
ある

いて 10分
ふん

 


